

塩野義のコロナ飲み薬を緊急承認 「ゾコーバ」国産初

2022/11/22 日本経済新聞

厚生労働省は22日、塩野義製薬が開発した新型コロナウイルス治療薬「ゾコーバ」を緊急承認した。専門家分科会が症状改善を早める有効性を推定できると判断した。緊急承認制度の適用第1号で、軽症者に使える初の国産飲み薬となる。12月初めにも医療現場で使えるように供給を始める。

厚労省は100万人分の供給契約を結んでいる。輸入薬と異なり、国内生産で安定調達が見込める。**12歳未満の小児、妊婦や妊娠の可能性のある女性は使えない。**

塩野義は9月、最終段階の臨床試験（治験）のデータを公表した。軽症・中等症の患者が1日1回、5日間服用し、鼻水や発熱、せきなど5症状が消えるまでの時間が約8日から約7日に短縮することを示した。ウイルス量減少も報告した。

軽症・中等症向けの飲み薬はほかに米メルク製や米ファイザー製が実用化されている。いずれも投与対象は重症化リスクのある人に限られる。

薬事・食品衛生審議会（厚労相の諮問機関）の分科会と部会の合同で審議した。治験途中の中間解析に基づく7月の審議では「有効性を示すデータが十分でない」として継続審議としていた。

緊急承認の場合、通常の承認を取り直す必要がある。1年以内に効果を確認できなければ、承認は取り消される。

塩野義の手代木功会長兼社長は「新しい治療選択肢を、まず日本に、そして必要とする多くの国に提供できるよう取り組んでいく」とコメントした。

今日のyoutube紹介下線をクリック

●国産初コロナ飲み薬「ゾコーバ」承認 軽症者も対象

<https://news.yahoo.co.jp/articles/842900b279fad98a97179fb7122357a59870c3c5>

●【独自】国産初の新型コロナウイルスを緊急承認 製造現場をメディア初取材 承認までの舞台裏に迫る

<https://news.yahoo.co.jp/articles/9352a063471b0f20e51d0464206fa14dfd51d9c4>

●厚労省専門家組織「感染速度は鈍化」 コロナ・インフル同時検査キットの薬局販売検討

<https://news.yahoo.co.jp/articles/aef5a71759d6cd0769a8a1eb847d6a03ea7c9213>

●【長崎】新型コロナウイルス新たに859人感染確認 2人死亡 約2か月ぶりに800人超

<https://news.yahoo.co.jp/articles/28f5bcb8e2f60a407b1e8fe4fb4295f660f5ec8f>

●島根県丸山知事 コロナ「第8波に入った」 インフルとの同時流行で1日の発熱患者4千人超えの可能性も

<https://news.yahoo.co.jp/articles/d243f2b97d7411454273604d358143e78fb9be3c>

●【専門家解説】ことし感染者数“急増” 死者数は“倍”に 新型コロナ

<https://www.youtube.com/watch?v=uDgNiDgQkVc>

●【予想的中！】逼迫や第8波を連呼していますが、呼吸器やエクモの数は減っている・・・言ってることとやってる事がおかしいんだよな。

https://www.youtube.com/watch?v=7s_oY81Pd20

今日のPDF紹介下線をクリック

●[コロナ飲み薬、軽症者も選択肢 塩野義が初の国産承認](#)

●[コロナ・インフル検査キット、市販化へ 12月初旬にも](#)

●[ファウチ氏が最後の会見 接種拒む人みると「心苦しい」](#)